

Ayuda para el hogar

Encomendé a Dora, con mucha fe, que nos ayudara a encontrar una empleada del hogar para mi madre, de 90 años, que está delicada del corazón.

15/09/2017

Encomendé a Dora, con mucha fe, que nos ayudara a encontrar una empleada del hogar para mi madre, de 90 años, que está delicada del corazón. Gracias a su intercesión, en pocos días encontramos a una señora, buena y piadosa, que la atiende con mucho cariño.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/favores-dora-
del-hoyo-ayuda-para-el-hogar/](https://opusdei.org/es-cl/article/favores-dora-del-hoyo-ayuda-para-el-hogar/)
(23/02/2026)